

ABSTRAK

Alwi Ramadhan Panjaitan

Sebagai negara yang berlandaskan hukum, segala permasalahan yang muncul di masyarakat harus diselesaikan sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku. Termasuk kasus pencurian dengan kekerasan. Oleh karena itu, diperlukan jaminan keamanan dan ketertiban dalam masyarakat, dimana peran penegak hukum, khususnya kepolisian, memiliki tanggung jawab dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, menegakkan hukum, serta memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat untuk terpeliharanya keamanan dalam negeri.

Penelitian ini bersifat deskriptif analisis dengan menggunakan metode pendekatan yuridis normative dan yuridis empiris, menggabungkan data primer dari wawancara dan data sekunder. Objek penelitian skripsi ini adalah peran Kepolisian dalam pengungkapan kasus tindak pidana pencurian dengan kekerasan, khusus di Kepolisian Sektor Medan Kota.

Pencurian dengan kekerasan diatur oleh pasal 365 KUHP, yang menyatakan bahwa tindak pidana itu melibatkan kekerasan atau ancaman kekerasan terhadap orang. Kepolisian Sektor medan kota mengungkap kasus ini melalui penyelidikan dan penyidikan, namun menghadapi hambatan seperti kekurangan penyidik, dukungan anggaran yang kurang, minimnya keterangan, dan kesulitan menemukan barang bukti. Untuk mengatasi hambatan tersebut, mereka merencanakan penambahan personil penyidik, penyusunan rencana kebutuhan, penyaringan sindikat penjualan sepeda motor, pemasangan fasilitas pendukung dan kerjasama masyarakat.

Pengungkapan tindak pidana pencurian dilakukan oleh kepolisian yaitu melakukan kerja sama dengan masyarakat, mengajukan permintaan penabambahan personil, melakukan wawancara terhadap narapidana pencurian dengan kekerasan dan mengadakan penyaringan terhadap sindikat penjualan sepeda motor. Kepolisian Medan Kota juga agar memberikan solusi cepat terhadap laporan masyarakat terkait pencurian dengan kekerasan, sehingga masyarakat pelapor merasa puas dengan kinerja Kepolisian dan upaya yang dilakukan Kepolisian Sektor Medan Kota diharapkan dapat dimaksimalkan untuk masa yang akan datang.

Kata Kunci : Peran, Polsek Medan Kota, Pencurian dengan Kekerasan.